

(別紙様式1)

平成25年度「岐阜県ふるさと教育週間」実施報告書

学 校 名	岐阜市立長森南中学校		
実 施 期 間	平成25年10月16日(水)、10月19日(土)、11月7日(木)		
実 施 概 要	〔地区生徒会〕10月16日(水)15:40~16:00 ・生徒、地区委員(保護者)、職員が、各地区別に教室等に分かれて、資源分別回収に向けた事前打ち合わせを実施した。 〔資源分別回収〕10月19日(土)7:20~15:45 ・各地区別に分かれ、生徒、保護者、職員で資源分別回収を実施した。 〔講演会「高齢者の人権」〕 ・特別養護老人ホーム ナーシングケア寺田・副施設長の藤原富子先生を講師に、認知症の正しい理解や、高齢者への正しい人権感覚を持つことの大切さを語っていただいた。 〔自由参観〕11月7日(木)8:40~16:00 ・午前中の授業2時間を公開した。 〔合唱祭〕11月7日(木)8:40~16:00 ・全校合唱、各学年合唱、各学級合唱、PTA・職員合唱等を実施した。		
実 施 内 容	学習・取組の分野 <input type="checkbox"/> 自然 <input type="checkbox"/> 歴史 <input checked="" type="checkbox"/> 文化 <input checked="" type="checkbox"/> 産業 <input type="checkbox"/> その他		
	公開の方法 <input checked="" type="checkbox"/> 授業公開 <input checked="" type="checkbox"/> 成果発表 <input type="checkbox"/> 交流活動 <input checked="" type="checkbox"/> 講演会等 <input checked="" type="checkbox"/> 地域行事等参加 <input type="checkbox"/> その他		
来 校 者 数	保 護 者	のべ588人	計 のべ602人
	地域関係者	のべ14人	
実 施 状 況	〔地区生徒会・資源分別回収〕 ・長森南公民館の回覧板で、回収日・日程・協力方法等について案内し、各自治会へ協力を依頼した。 ・地区生徒会で、生徒・PTA地域生活委員・職員の打合せ等を実施し、資源分別回収の意義・日程・役割分担等について確認した。 ・当日は天候が心配されたが、資源分別回収は予定どおり終了した。 〔自由参観・合唱祭〕 ・午前中2時間の授業参観を実施した。午後は『合唱祭』(全校合唱、学年合唱、学級合唱、PTA・職員合唱等)を実施した。 ・長森南公民館の回覧板で、「合唱祭のご案内」及び長森南中学校だより『樗(けやき)』を回覧、HPにも掲載し広報に努めた。 ・合唱祭に向けて、職員・PTA役員の合同練習会を実施した。		
成 果 及 び 課 題	〔地区生徒会・資源分別回収〕 ・スローガン「保護者と生徒が一緒になって汗を流す。」のねらい通りの資源回収になった。生徒達は資源の回収から集積までを体験し、すばらしい環境学習をすることができた。 ・天候が心配されたが、協力して資源分別回収は予定どおり終了できた。 〔自由参観・合唱祭〕 ・合唱祭は、保護者及び地域の方々約250名の参観があった。生徒たちにとって充実した感動的な合唱祭となった。 ・合唱祭のアンケートの結果は、次のとおり好意的な意見が多かった。 ①初めはクラスの中で一生懸命練習する人、練習をサボる人がいてまとめるとは大変だったとのコメントが多かったことから、毎日のように練習するのは大変だったろうと想像しました。皆がクラスの中で頑張っていた成果を今日見させてもらい、本当によかったです。(1年保護者) ②本日はみんなのがんばりを見る機会を用意してくださり、ありがとうございます。去年に比べ、落ち着いてできていたように思います。来年はそこに感動が加わるといいなと思っています。(2年保護者) ③難しい年頃の子どもたちですが、頑張っているなあと思いました。1年の頃より成長を実感しました。日々の先生方のご指導に感謝します。(3年保護者)		

